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財團法人台北市客家文化基金會 

臺北客家書院－113度第 1期期初班代會議暨培力工作坊 會議紀錄 

壹、 主題：113年度第 1學期期初班代會議暨培力工作坊 

貳、 時間：113年 3月 22日(五)14時 00分至 16時 30分 

參、 地點：臺北市客家文化主題公園-文化中心 4樓會議室 

肆、 主席：吳文凱主任 

伍、 出席：臺北客家書院 113-1 期開課班級班代(尤官忠、陳怡君、蔡碧蓮、謝美華、

伍碧濤、王念如、許士芳、陳壽宮、黃淑靖、譚珍如、陳玉嬌、陳尚祺、潘美

惠、謝宜亭、林益全、楊惠霖、黃朝富)、吳文凱主任、陳玟宇組員、游程強組

員、林家瑩組員。 

陸、 紀錄：游程強組員 

柒、 會議結論摘要： 

(一) 有關班代詢問部分晚間課程下課時段恰遇保全晚間巡邏，致無法折讓停車優

惠，是否可特例開放學員於課前登記車號？提請討論。 

基於市長要求使用者付費的原則，恕無法完全折讓；經書院爭取，學員每次

上課時段停滿兩小時以上，「第一小時」停車費得以折讓，一般以離場前向

保全確認折讓時數。 

若遇課程時段問題欲改為事先登錄車號，因車牌辨識涉及系統更動管理，需

與行政管理中心、停車場系統廠商討論。同時車號登錄後，無法再以其他車

號進行辨識與折讓，也請班代協助轉知學員此一風險。 

(二) 有關班代反映 B1教室內電燈故障未修理，及晚間上課蚊蟲過多造成干擾，提

請討論。 

會後將請書院同仁與班代實地了解故障處並回報行政管理中心進行報修。蚊

蟲問題將研議調換至同時段空堂教室，與委請清潔人員於課前進行清消。 

(三) 有關班代反映晚間地下道有遊民逗留，致學員下課通行時有安全疑慮，提請

討論。 

目前建議學員們繞另一側的平面斑馬線步行往台電大樓站 4 號、5號出口方向，
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先前已與交通局反映加油站至園區區間規畫設置斑馬線，但有交通設置上的

考量而未施行。 

(四) 有關班代反映教室無網路及投影設備，提請討論。 

因教室地點做多次變動，將調查各週教室使用狀況做調整。 

(五) 有關班代詢問講義印製是否可以材料費名義申請？提請討論。 

若為平時課程使用之講義，已併入班級材料費之收費；若遇服務回饋、成果

展等公共性參與活動，請依程序遞交材料費申請，由書院同仁審核。 

(六) 有關班代詢問客衫進階班下一學期開課時段是否可以改為下午？提請討論。 

開課時段係依據講師於徵課投件時提供之時段作(順位一、二)為依準，若學

員們有時段考量的需求(並課程有意續開)，請班代協助提醒與講師溝通師生

皆可以參與的時段，作為投課時的選擇依據。 

(七) 有關班代詢問採用「優先續報」名額之學員報名是否可以退費？提請討論。 

為避免佔用學習資源及名額，故原於相關規範已明訂：使用優先續報福利報

名者，不得申請退費；本期報名因配合新「團報」模式，故嚴格執行，若學

員遭遇特殊情事或不可抗力之因素，同仁了解後將酌情受理申請。 

(八) 有關班代反映廁所隔間內衛生紙丟棄不便，及推廣衛生紙不沖入馬桶內之故，

垃圾桶放置位置宜改變，提請討論。 

將反映予相關管理同仁及中心。 

捌、 散會：16時 30分。 

玖、 備註：無。 


